3日、ひとり暮らしのお年寄りとボランティアの皆さんが3月

三好町商工会の女性部員30人

およそ100人に、まごころ弁

桃の節句のお祝い

ひな祭り会(すみれ保育園)

町内保育園でひな祭り会が行われました。すみれ保育園では70人の園児が参加して、祖父母と一緒におこしもの作りに挑戦。その後、作り方を教わったお礼として歌や劇などを披露し、おひなさまの歌を歌ったり、一緒にアルプス一万尺の歌遊びをしたりして楽しみました。祖母のたりして楽しみました。すみれ保育園でひな祭り会が行われました。

を体験してもらおうと3月3日



心のこもった届け物

まごころ弁当の配布

当を作って届けました。弁当の当を作って届けました。弁当を上っていました。女の料理を丁寧に、そしてまごこの料理を丁寧に、そしてまごこの料理を丁寧に、そしてまごこのは一人は「手作りの家庭性部員の一人は「手作りの家庭っれしいですね」と笑顔で話しつれしいですね」と笑顔で話しついました。

ベリーズを知ろう

世界の食卓「ベリーズ編」

と3月5日、さんさんの郷で世と3月5日、さんさんの郷で世と3月5日、さんさんの郷で世界の食卓「ベリーズ編」が開かれました。ベリーズ滞在経験のあました。が参加。ベリーズ滞在経験のある鈴木美佐緒さんを講師に迎える鈴木美佐緒さんからベリーズの生た。鈴木さんからベリーズの生た。鈴木さんからでリーズの生た。鈴木さんからですしたいです」と満足した様子でした。



めていきます。

防犯意識を高めよう

防犯パトロールカー出発式

回転灯を装備し、犯罪防止に努助がの皆さんなどが出席し、久野財の皆さんなどが出席し、久野財の皆さんなどが出席し、久野財の皆さんなどが出席し、久野財の皆さんなどが出席し、久野が第に取り組みたい」とあいさつ。今後、公用車に着脱式の青色の回転灯を装備し、犯罪防止に青色の回点と黒の塗装で屋根に青色の回点と黒の塗装で屋根に青色の回点を

安心なまちづくりを進めようと





3年間の思い出を胸に

中学校卒業式(三好中学校)

521人が卒業。 三好中学校で

南中学校105人の合わせて

144人、北中学校275人、われました。今年は三好中学校

平成16年度卒業証書授与式が行

町内3つの中学校で3月8日

胸に校舎を後にしました。
別の選んだ道、職業に精進し、
の選んだ道、職業に精進し、
の選んだ道、職業に精進し、
の選んだ道、職業に精進し、
の選んだ道、職業に精進し、

技能を身に付けて生かそう

庭木のせん定講習会

と10日、さんさんの郷と三好公と10日、さんさんの郷と三好公園で開かれました。高齢者の皆は、シルバー人材センターが毎と、シルバー人材センターが毎と、シルバー人材センターが毎とが一方でででででである。 のって枝を切りましょう」との切って枝を切りましょう」との指導の下、受講生はせん定を実置が行われました。 「バランスを見て、思い切って枝を切りましょう」との協定でなかなか難しいからずぎが心配でなかなか難しいと回りすぎが心配でなかなか難しいと回ります。

